



Nace 'Erasmus+', un consorcio para que jóvenes de Formación Profesional hagan prácticas en el extranjero

Se trata de una iniciativa conjunta entre el Cabildo y el Gobierno de Canarias que becará a los estudiantes para que mejoren su empleabilidad

El presidente insular, Carlos Alonso, destaca que forma parte de la estrategia Tenerife 2030 para capacitar a los participantes de cara al futuro

Tenerife – 19/07/2017. El presidente del Cabildo, Carlos Alonso, ha presentado hoy miércoles [día 19], el Consorcio Insular de Erasmus+ para centros integrados de formación profesional de la Isla “una iniciativa que llevamos a cabo con la Consejería de Educación del Gobierno de Canarias para promover la gestión de prácticas en el extranjero de estudiantes de Formación Profesional, a través de este consorcio, que tienen financiación de la Unión Europea, en el que participan varios centros”. “Con esta actuación, que se enmarca en la estrategia Tenerife 2030 –dijo- les ofrecemos una herramienta para mejorar su empleabilidad”.

Carlos Alonso informó a cerca de esta iniciativa en compañía del vicepresidente socioeconómico, Efraín Medina; el consejero de Empleo, Leopoldo Benjumea; el director general de Formación Profesional y Educación de Adultos del Gobierno de Canarias, Manuel Jorge Pérez; y el portavoz de los centros y vicedirector del CIPF Las Indias, Marcial González.

El Consorcio Erasmus+ se gestiona desde la Fundación Insular para la Formación, el Empleo y el Desarrollo Empresarial, Fifede, para optimizar la gestión de prácticas de formación profesional en el extranjero y la movilidad internacional del profesorado. La Corporación insular ha recibido, de esta manera, la acreditación del Servicio Español para la Internacionalización de la Educación para gestionar prácticas de formación profesional para recién graduados. En el primer año de esta iniciativa, se prevé destinar 105.000 euros (procedentes también de fondos europeos), para becar a 35 jóvenes.

Los centros que, en un principio, forman parte del consorcio son el CIPF Las Indias, CIPF Los Gladiolos, CIPF César Manrique y CIPF La Laguna.

El presidente insular manifestó en su intervención en el Salón Noble del Palacio Insular, ante los jóvenes que optan a una de estas becas que “esta medida no es una acción aislada, sino que se enmarca dentro la estrategia que el Cabildo, de manera coordinada con la Consejería de Educación, está desarrollando para aumentar las oportunidades

Gabinete de Prensa
T: +34 922 239 510
F: +34 922 239 779
prensa@tenerife.es

 @PrensaTenerife
 Cabildo de Tenerife (Prensa)
www.diariodetenerife.info
www.canaltenerifetv.com
www.tenerife.es



ÁREA DE EMPLEO, COMERCIO, INDUSTRIA Y DESARROLLO SOCIOECONÓMICO

EMPLEO

de inmersión lingüística que la Isla pone a disposición de sus alumnos , y que está, a su vez, dentro de la estrategia Tenerife 2030, una iniciativa con la que queremos formar a los más jóvenes para que estén preparados y capacitados a la hora de hacer frente a los retos del futuro”.

En este sentido, Carlos Alonso informó de que “ya hemos alcanzado las 700 becas, y esto es un gran valor para la Isla y para Canarias, pues nos habíamos propuesto que, para el final del presente mandato, llegaríamos a las 1.000 becas al año para los distintos niveles de educación y profesorado”. Calificó estos datos como “un reflejo de la clara apuesta por el desarrollo de experiencias culturales en un entorno distinto, con hábitos distintos y con formas de trabajar distintas. Es una manera de conocer mejor un idioma y también para abrirse al mundo”. Y en este punto, hizo mención, también, al concepto de Isla educativa “pues podemos contribuir a que la formación sea mejor”

Por su parte, el vicepresidente socioeconómico, Efraín Medina, hizo especial hincapié a los alumnos que estaban presentes en que “lo importante es conocer, aventurarse, moverse para adquirir experiencia”, y les animó a que no le tengan miedo a moverse “pues es eso lo que enriquece nuestras Isla”.

El director general de Formación Profesional y Educación de Adultos del Gobierno de Canarias, Manuel Jorge Pérez, indicó que “el objetivo de la formación profesional es la empleabilidad, pero para conseguirlo se necesitan, también, competencias adecuadas, y ahí juega un papel muy importante el Consorcio Erasmus+. Aumentará su posibilidades de conocer otras culturas, otra manera de hacer las cosas”.

El consejero insular de Empleo, Leopoldo Benjumea, informó de que “la idea es que en 2018 podamos llegar a becar a 100 estudiantes a través del Consorcio”. De igual modo, recordó que “es una idea innovadora, con la que pretendemos que los centros integrados de Formación Profesional se sientan atendidos por el Cabildo”.

Y el portavoz de los centros y vicedirector del CIFP Las Indias, Marcial González, agradeció la puesta en marcha de esta iniciativa, a la que calificó de “plus para los jóvenes que ya han acabado su formación y pueden completar sus competencias en el extranjero”.

El Consorcio Erasmus+ permitirá facilitar los procedimientos administrativos, la preparación y el intercambio de buenas prácticas entre los centros con el fin de mejorar la calidad de gestión de las movilizaciones. Además, permitirá aumentar la calidad en el apoyo de los participantes, aumentar el número de jóvenes que se acogen a las prácticas de Erasmus+ y crear una base de datos interna de potenciales empresas y centros de destino

Cabe resaltar que entre los objetivos del Consorcio destaca el de preparar a los alumnos y profesores en función de las necesidades del mercado laboral europeo, mejorar la calidad e internacionalización en los centros educativos de la Isla, y apoyar la innovación por la transferencia de tecnología mediante la movilidad de los recursos humanos. De igual modo, persigue promover el aprendizaje de idiomas, aportar cualificaciones profesionales reconocidas a nivel comunitario para mejorar las condiciones de empleabilidad y aumentar la visibilidad de las oportunidades que brinda la movilidad internacional.



ÁREA DE EMPLEO, COMERCIO, INDUSTRIA Y DESARROLLO SOCIOECONÓMICO

EMPLEO

Además, busca promocionar y aprovechar la movilidad como punto importante para conseguir una mejor preparación, empleabilidad y desarrollo del espíritu emprendedor, así como promocionar Tenerife como un excelente lugar de acogida para diversos proyectos de movilidad internacional.

El consorcio coordinado por Fifede surge de la necesidad de disponer de un servicio especializado en la gestión de las becas de movilidad. De esta forma, la Fundación servirá de apoyo para que los jóvenes recién titulados en Formación Profesional puedan gestionar sus movilizaciones.